

L'ambassade du Gabon rouvre ses portes à La Havane



La Havane, 25 mars, (RHC).- L'ambassade du Gabon à Cuba a rouvert ses portes à La Havane en présence des ministres des Affaires étrangères de Cuba et du Gabon, Bruno Rodriguez et Emmanuel Issoze Ngondet qui réalise une visite officielle dans notre pays.

Dans son discours de inauguration de l'ambassade, le chef de la diplomatie gabonaise a annoncé que lui et la délégation qui l'accompagne préparent d'ores et déjà la visite du président de ce pays africain, Ali Bong, suite à l'invitation reçue de la part du président cubain, Raul Castro.

Dans ses déclarations à la presse, le ministre gabonais des Affaires étrangères qui détient également les portefeuilles de la francophonie et de l'intégration régionale, a souligné que cette visite s'inscrit dans le cadre des célébrations pour le 42e anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et le Gabon, relations qui ont leur plus grande expression dans les domaines de la santé, de l'éducation et des sports et qui mettent maintenant l'accent sur les échanges économiques.

De son côté, le ministre cubain des Affaires étrangères a profité de l'occasion pour remercier le Gabon et l'Afrique toute entière de tout leur appui à Cuba dans sa lutte pour l'élimination du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre elle depuis plus d'un demi-siècle.

«C'est une politique qui est toujours appliquée avec rigueur malgré le processus vers la normalisation des relations dans lequel sont engagés Cuba et les États-Unis et à l'encontre de toutes les phrases diplomatiques écoutées ces derniers jours» a déclaré Bruno Rodriguez faisant allusion à la récente visite du président Barack Obama à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88466-lambassade-du-gabon-rouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba